

# Bilder sollen Balsam für die Seele sein

Schneverdingerin Helga Zierau stellt im Rathaus aus

rdv **Schneverdingen.** Mit ihren Engelbildern will die Schneverdingerin Helga Zierau Balsam für die Seele bieten. Bürgermeisterin Meike Moog-Steffens eröffnete jetzt eine Ausstellung dieser Bilder in der Rathausgalerie. Die Eröffnung wurde von Daniel Kloss auf der Gitarre musikalisch umrahmt.

Die Engelbilder sind zum großen Teil in Acrylfarben entstanden, die Naturbilder in Öl. „Der Seele Raum geben“ ist der Titel der Ausstellung. „Ein wunderbarer Titel, denn Kunst ist die Nahrung für die Seele. In Zeiten allgegenwärtiger Informationsflut in Medien und Internet, die keine Zeit zum Nachdenken lässt, sind ihre Bilder sozusagen die digitale Diät. Ihre Werke lassen uns den Raum zum Nachdenken, zum Betrachten, zum Einwirken. kurzum, sie sind Balsam für die Seele“, sagte die Bürgermeisterin an die Künstlerin gewandt.

Helga Zierau ist voller Freude, Begeisterung und Harmonie beim Malen mit Ölfarben und bringt in ihren Naturbildern für die Seele genau das zum Ausdruck, was sie sich immer erträumt hat, nämlich

die Faszination des Meeres. Sie stellte sich erfolgreich der Herausforderung, die Kraft und Bewegung der Wellen in ihren Ölbildern lebendig werden zu lassen. „Dies war und ist eine große Erfahrung für die Künstlerin. Mit ihren Werken möchte sie dem Betrachter die Möglichkeit bieten, die Gedanken der Stille, der Veränderung, der Schönheit und der Freude zu erleben, welche die Natur uns schenkt und unsere Seele berühren“, so Moog-Steffens.

## In vielen Techniken

Helga Zierau hat an der Kunsthochschule Hamburg und beim Kunstmaler Frank Pein in der Malschule Jesteburg Unterricht genommen, viele Techniken gelernt und beim Zeichnen und Malen in der Natur Erfahrungen gesammelt. Seit dem Herbst 2012 malt sie mit großer Intensität bei der Künstlerin Ulrike Bosse in Tewel.

Zu sehen ist die Ausstellung bis zum 12. Juni während der Öffnungszeiten des Rathauses montags bis freitags von 8 bis 12 Uhr, montags bis mittwochs von 14 bis 16 Uhr und donnerstags von 14 bis 18 Uhr. [662929](tel:662929)



Helga Zierau vor ihren Ölgemälden „Fluss des Lebens“ und „Lofoten“.

Foto: rdv